

Vorlage		Vorlage-Nr: E 49.5/0044/WP18
Federführende Dienststelle: Kulturservice		Status: öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		Datum: 31.08.2022
		Verfasser/in: E 49/4
Festival Stadtglühen fortsetzen		
Ratsantrag der Fraktion BÜNDNIS 90 DIE GRÜNEN vom 17.08.2022		
Ziele:		
Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit
13.09.2022	Betriebsausschuss Kultur und Theater	

Erläuterungen:

Siehe Vorlage "Evaluation Stadtglühen"

Anlage/n:

Ratsantrag der Fraktion Bündnis 90 DIE GRÜNEN vom 17.08.2022

Grüne Fraktion im Rat der Stadt - 52062 Aachen

Oberbürgermeisterin
Sibylle Keupen
Rathaus/Markt
52058 Aachen

Eingang bei FB01
17. Aug. 2022

Nr. 283/18

Geschäftsstelle
Verwaltungsgebäude Katschhof
Johannes-Paul-II.-Straße 1
52062 Aachen

0241 / 432 -7217
Antrag Nr. 18/2022

Aachen, 17.08.2022

Ratsantrag

Festival „Stadtglühen“ fortführen

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die Fraktion der GRÜNEN beantragt, im Rat der Stadt folgenden Beschluss zu fassen:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Voraussetzungen dafür zu schaffen, dass das Festival „Stadtglühen“ in 2023 und in den Folgejahren wieder stattfinden kann. Das Konzept soll in seinen Grundzügen – insbesondere unter Einbeziehung der sieben Aachener Stadtbezirke – weitergeführt und weiterentwickelt werden. Wie 2021 und 2022 soll das Festival in enger Kooperation mit der freien Szene organisiert und durchgeführt werden. Die notwendigen finanziellen und personellen Ressourcen sind bereitzustellen. Auch Fördermöglichkeiten sollten gesucht und genutzt werden.

Begründung

Das Festival "Stadtglühen", das 2021 mit rund 100 Veranstaltungen startete, wurde im Jahr 2022 erfolgreich fortgeführt. Das aus der freien Szene organisierte Konzept unter Beteiligung verschiedener Akteur*innen aus unterschiedlichen Sparten, außergewöhnlichen Spielorten und vielen Veranstaltungen auch außerhalb der Kernstadt in den Stadtbezirken hat sich bewährt. „Stadtglühen“ ist eine hervorragende Gelegenheit, die Vielfalt und Qualität der Aachener Kulturszene kennenzulernen und zu erleben und auch neue Spielstätten zu erkunden und zu etablieren. Besonders um Kultur in die Stadtbezirke und Stadtteile außerhalb der Kernstadt zu holen, hat sich das Konzept bewährt. Nicht zuletzt soll „Stadtglühen“ ein Beitrag sein, die Wertschätzung der Freien Kultur und ihrer Akteur*innen zu verbessern und einen intensiven Austausch mit der Kulturverwaltung zu etablieren.

Eine frühzeitige Sicherstellung der Mittel ermöglicht die Evaluation der Erkenntnisse aus 2021 und 2022, die Weiterentwicklung des Konzepts, einen transparenten Bewerbungsprozess und das rechtzeitige Buchen der Orte und Künstler*innen.

Mit freundlichen Grüßen



Kaj Neumann

Fraktionssprecher GRÜNE